

Claude Manzagol

Membre de la Société royale du Canada, 2004

Au moyen d'un communiqué de presse émis le 5 juillet dernier, la Société royale du Canada présentait la liste de ses nouveaux membres pour l'exercice 2004. Cette liste comportait le nom de Claude Manzagol admis à l'Académie des lettres et des sciences humaines. La Société présentait notre collègue au moyen de la notice académique suivante.

«L'œuvre tout à fait notable et internationalement reconnue de Claude Manzagol porte sur la théorie de la localisation et la dynamique des agglomérations métropolitaines, dont celles de Montréal. Elle identifie les fonctions, dans l'activité productive, de leurs espaces aires centrales et environnantes, et les conséquences de leurs différenciation pour la formation et l'emploi de diverses ressources humaines. Elle explique ensuite le maintien et l'évolution de l'interdépendance entre agglomérations, vu, d'une part, la centralité des sièges sociaux et du pouvoir, la haute technologie nouvelle, ses parcs scientifiques et ses technopoles, la persistance d'agglomérations industrielles spécialisées, mais face aussi, d'autre part, à des nouveaux partages grâce à la croissance du libre-échange international et à la pratique de la sous-traitance.»

La Société accueillera officiellement notre collègue Claude Manzagol lors d'une cérémonie de réception qui aura lieu le samedi 20 novembre 2004.